

## EL CABALLITO

### Meten acelerador a transición en el Edomex

::::: Nos adelantamos que esta semana se realizará el tercer encuentro entre la gobernadora electa del Estado de México, la morenista **Delfina Gómez**, y el actual mandatario mexiquense, el priista **Alfredo del Mazo**. Con ello, nos dicen, se seguirá



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Delfina Gómez**

avanzando con el proceso de transición de la administración que finalizará el 15 de septiembre, cuando se realice el cambio constitucional. Durante este mes se prevé que haya reuniones y encuentros entre los equipos para evitar contratiempos en el cambio de administración. Nos hacen notar dos datos: el primero, que en esta transición doña Delfina ha estado muy

presente, no sólo en reuniones con secretarías federales, sino visitas habituales a Palacio Nacional y en las presentaciones de los avances de los megaproyectos que hay en la entidad. Y el segundo, que el proceso se ha llevado a cabo con gran cordialidad entre los equipos salientes y entrantes.

### Y en la CDMX ya andan todos moviéndose

::::: Nos cuentan que la carrera por la candidatura a la Jefatura de Gobierno ya empezó entre los aspirantes de oposición y esto se da antes de que las dirigencias de los partidos definan el método para elegir a su abanderado. Nos dicen que este lunes la diputada federal del PRI, **Cynthia López** arrancará su pre, pre, precampaña en el Barrio Bravo de Tepito. La priista, nos aseguran, dice que tiene las credenciales necesarias para ir por la Jefatura de Gobierno porque ha hecho un buen papel en el legislativo local y federal. Además, nos comentan, este fin de semana otros de los aspirantes, como la morenista **Clara Brugada**, edil de Iztapalapa, y el panista **Santiago Taboada**, alcalde de Benito Juárez, estuvieron en varias de las alcaldías para compartir sus programas: las Utopías, en el caso de Brugada y Blindar BJ, con Santiago Taboada. La carrera por la Jefatura de Gobierno ya se vive en pleno.

### Premian rehabilitación del Canal Nacional



**Marina Robles**

::::: En la Secretaría de Medio Ambiente capitalina, que encabeza **Marina Robles**, están celebrando pues el proyecto de rehabilitación del Canal Nacional obtuvo el premio *Great Places Award 2023*, en su categoría Place Design, de la Asociación de Investigación de Diseño Ambiental. El proyecto, donde también participó el Sistema de Aguas de la Ciudad de México,

nos recuerdan, implicó cambios en los 8.4 kilómetros de este cuerpo de agua que conecta tres alcaldías, Xochimilco, Coyoacán e Iztapalapa.

